

Richtig oder falsch?

Male grün oder rot an.

Rodelregeln

Beim Rodeln schützt man seinen Kopf mit einer Mütze.

Wenn die Strecke ihre Richtung verändert, nennt man dies eine Kurve.

Um Rodeln gehen zu können, braucht es Schnee.

Die Rodelregeln sollen helfen, Spaß und Sicherheit beim Rodeln zu fördern.

Man trägt festes Schuhwerk, um die Hände zu wärmen.

Hinweise muss man während des Rodelns nicht beachten.

Die Wetterverhältnisse spielen keine Rolle, wenn man Rodeln geht.

Wenn man anhalten will, muss man bremsen.

Wenn man sich auf dem Rodel etwas zurücklehnt, kann man die Geschwindigkeit erhöhen.

Bei Schnee kann man in den Bergen ausschließlich Schifahren.

Beim Rodeln ist es von Vorteil, wenn man eine schlechte Ausrüstung verwendet.